

Le président du Venezuela réaffirme son engagement envers les travailleurs du secteur du pétrole



Caracas, 19 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé son engagement et son admiration envers les travailleurs du secteur pétrolier en raison des efforts qu'ils déploient et du travail qu'ils font en faveur du développement national.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a félicité la Compagnie de Pétroles du Venezuela pour son travail héroïque quotidien et il a convoqué ses travailleurs à élargir les capacités productives du pays.

Le chef d'état vénézuélien a relevé dans un autre message le legs du poète, humoriste et journaliste Aníbal Nazoa, à l'occasion du 18e anniversaire de son décès à Caracas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199404-le-president-du-venezuela-reaffirme-son-engagement-envers-les-travailleurs-du-secteur-du-petrole>



Radio Habana Cuba